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Betreff 
 
OGS GSS Freie Buschstraße 
 
 
Beschlussvorschlag/Fragestellung: 
 
 
1. Wann ist mit dem Beginn des Ausbaus der GGS Freie Buschstraße, Niederpleis, zur OGS zu 
rechnen? 
 
2. Seit Sommer 2006 bietet die GGS Freie Buschstraße einer begrenzten Zahl von Schülern Über-
mittagsbetreuung an. Das gegenwärtige Provisorium - seit 3 Jahren! -  
78 Schüler in drei zu kleinen, unzureichenden Räumen zu betreuen, ist für Kinder und Betreuer 
nicht zumutbar. Welche Verbesserungen der Übergangslösung bis zur Fertigstellung der OGS sind 
von der Stadtverwaltung geplant? 
 
3. Wann und wie sollen Lehrer und Eltern in die Vorbereitungen der Umwandlung zu einer OGS 
gehört und einbezogen werden? 
 
4. Schon früh in 2008 hat das Kollegium der GGS Freie Buschstraße Vorschläge zur Umgestaltung 
in eine OGS an die Stadtverwaltung gegeben - ohne über viele Monate eine Antwort oder auch nur 
eine Eingangsbestätigung zu erhalten. Welche Maßnahmen plant der Bürgermeister oder hat er 
eingeleitet, um die Abläufe in der Stadtverwaltung so zu gestalten, dass in diesem Fall Schulen oder 
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auch Bürger generell zeitnah Antworten der Verwaltung zu ihren Fragen, Eingaben und Vorschlägen 
erhalten? 
 
 
Ich bitte, die Fragen auch schriftlich zu beantworten. 
 
 

     
  Jutta Bergmann-Gries                Marc Knülle 
 

     
     Brigitte Bilgmann             Denis Waldästl 
 
gez. Rainer Gries 
 


